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  Saint Cyr le 14/10/2013 
 
 
 

Compte-rendu 
Réunion du comité directeur du 14/10/2013 

 
 
 
 
Présents :  
ATKINSON Karen 
BINET Sylvain 
BERNARD-BRULS Marie-Hélène 
MACE Laurent 
GOBERT Stéphanie 
LIS MEVANT Florence 
NAPOLEON Loïc 
MONJO Katrien 
BARJON Franck 
GEOFFROY Eric 
PINTO Ludevine  

 
 
Invités :  
XAVIER LEFEBVRE 
CHRISTOPHE WOLF 
 
Absents :  
FOURMY Sébastien 
HOUDBINE Alain 
 
 

 
 

ELECTION DU BUREAU 

Sont élus à l’unanimité :  

• Président : Laurent Macé 

• Vice-présidente : Karen Atkinson  

• Trésorier : Franck Barjon 

• Trésorier adjoint : Loïc Napoléon 

• Secrétaire : Sylvain Binet 

• Secrétaire adjoint : Stéphanie Gobert 

 

PROJETS 2013/2014 

� GESTION DES TOURNOIS 

Projet mené par Alain et Karen 

Charlyne la juge arbitre ne peut pas être présente (formation) pendant l’ensemble des créneaux horaires. Il 

faut d’autres personnes pour l’organisation des tournois. (Bonne volonté pour lancer les matchs, vérifier les 

convocations…) 

 

� AMENAGEMENT DU CLUB HOUSE 

Projet mené par Ludevine et Marie-Hélène 

Description des besoins. 
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� NOUVEAUX RYTHMES SCOLAIRES 

Projet mené par Katrien et Stéphanie 

Travail à mener avec la municipalité. 

 

� REFLEXION SUR LE ROLE ET L’EMBAUCHE D’UN PERMANENT 

Projet mené par Eric et Florence 

Comment améliorer la convivialité du club (notamment le week-end) ? 

 

� PANNEAU « LA VIE DU CLUB » 

Projet mené par Laurent, Xavier et Katrien 

 

ANIMATIONS 2013/2104 

Peu de nouveaux présents sur l’animation dédiée sur le week-end  du 13/10. 

Prochaine animation : 

Samedi 16/11 : animations jeunes 15-18 ans � samedi 30/11. 30 adolescents potentiels. OK A animer par 

Thomas. 

A voir les animations suivantes lors du prochain Comité pour mieux les cibler.  

 

POINTS ENSEIGNANTS 

Demande de « Formation régionale d’Entraineur » pour Christophe lié à l’encadrement d’un jeune en 

compétition au niveau régional/national. Prise en charge par l’organisme de formation (AGEFOS) et par els 

droits au DIF acquis par Christophe.  Accord du comité directeur pour la formation. 

 

Nécessité de prévoir les entretiens annuels des enseignants. (Entretiens menés par Laurent, Franck, Loïc + une 

autre personne du comité) 

 

Besoin de caler les contrats de Mathieu et Thomas Morival versus les infos données par trans-faire / AGEFOS 

qui sont parfois contradictoires. 

 
CLES BUREAU ET CLUB HOUSE 

Remonter par mail à Loïc qui a une clé afin d’harmoniser la répartition (10 clés demandées à la mairie)? 
 
 
POINT BOOKY 

En cours avec la Mairie avec Florence. 

 
 

PROCHAINES PERMANENCES 11h-12h  

Pour la suite, Loïc récupère les dispo et envoie un planning 

 

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

Le mardi 26/11 à 20h. 


